

Forums pour les joueurs

## Perdu

Par Profil supprimé Posté le 31/05/2021 à 16h02

Bonjour ça fait plusieurs mois que je met des messages sur ce site et rien n'a changé pour moi pire les choses empire de jours en jours aujourd'hui j'ai perdu la somme de 1000€ en voulant rattrapé mes pertes de la semaine, je n'est plus de sous je n'est plus de travail une allocation chômage a 700€ et perdu tout les sous de côté que j'avais mis le temps de retrouver un emploi la seule chose qui allait bien c'était ma copine et aujourd'hui une forte dispute a éclaté elle n'en peux plus dû jeux de me voir dans tout mes états sauf que je n'arrive pas à arrêter l'es milliers d'Euros perdu le font trop mal.

### 8 réponses

---

Moderateur - 31/05/2021 à 16h31

Bonjour Lacaz69,

Désolé de lire cela, désolé pour vous.

Le jeu ne vous rendra jamais riche et ne vous rendra jamais l'argent que vous avez perdu. Nous savons que c'est extrêmement difficile mais il faut que vous fassiez le deuil de l'argent perdu.

Dans l'immédiat je vous invite à prendre le temps de nous appeler ou de chatter pour parler de ce qui vient de se passer (vos pertes, votre dispute)....

Suggérez-le aussi à votre copine qui n'en peut plus. Elle a le droit aussi d'appeler ou de chatter pour partager son ras-le-bol si elle veut.

Essayez de ne pas trop vous en vouloir : vous êtes addict aux jeux et une grande partie de ce que vous faites est hors de votre contrôle. Les pulsions l'emportent visiblement sur la raison.

Néanmoins il y a des choses à faire et vous pouvez vous en sortir alors ne désespérez pas trop.

Pour l'instant appelez pour en parler, essayez de garder un peu le moral.

Courage, demain est un autre jour.

le modérateur.

Chloe12 - 02/06/2021 à 21h49

Bonjour Lacaz69,

Désolée de lire ton récit. Comme le dit le modérateur, il faut faire le deuil de l'argent perdu. Jouer pour essayer de se refaire n'est vraiment pas une bonne chose, je ne pense pas que cela fonctionne. Tu es joueur, addict, comme nous tous tu espères LE gain mais il faut se rendre à l'évidence que cela n'arrive pas.

Crois moi, le jeu est vraiment nocif. Si vraiment tu n'arrives pas à t'arrêter, fixe toi des limites et diminue au fur et à mesure tes dépôts.

En ce qui concerne ta copine, il faut la comprendre, elle te voit sombrer et ne sait pas comment t'aider, c'est dur pour elle.

Je te souhaite plein de courage et surtout viens discuter avec nous si tu as un coup de mou.

Moderateur - 03/06/2021 à 07h32

Bonjour Chloé12,

Merci pour le soutien que vous apportez à Lacaz69 Merci aussi pour le soutien que vous apportez ailleurs. Nous vous en sommes reconnaissants.

Bonjour Lacaz69,

Comment allez-vous ? N'hésitez pas à nous donner des nouvelles.

Cordialement,

le modérateur.

Chloe12 - 03/06/2021 à 12h38

Bonjour et merci pour vos mots M. Le modérateur (ou mme )  
J'apporte mon soutien avec grand plaisir. J'avoue que cela n'est pas totalement désintéressé, écrire ici m'aide bcp également à ne pas craquer !

Lacaz69, j'espère que tu vas mieux. Tu es jeune, rien n'est perdu, au contraire. Encore une fois, n'hésites pas à venir partager avec nous.

Bon courage !

Profil supprimé - 03/06/2021 à 19h22

Bonjour à tous,

Je suis également addict au jeux de casino en ligne, et en grand besoin de conseil pour gérer les " pulsions "

Je me présente brièvement pour contextualiser ma situation :

J'ai 25 ans, et en proie à cette addiction depuis 1 an et demi, au début les casinos en ligne étaient seulement un divertissement, je jouais des sommes peu élevées, puis petit à petit, l'addiction est arrivée et les sommes jouées et donc perdues ont bien augmentées.

Tellement que, à peine j'ai reçu mon salaire aujourd'hui, que j'ai presque tout utilisé sur un craquage.

Je suis moralement épuisé de cette situation, je travaille tous les jours pour au final, gaspiller cet argenturement gagné et ne presque plus rien avoir pour vivre.

Fort heureusement, je n'ai plus de dettes (banques) mais je dois vivre avec le strict minimum à cause de cette terrible addiction

J'ai déjà tout essayé, auto exclusion de sites (mais il y en a tellement d'autres), remises en question... Mais l'addiction est plus forte et dès que je reçois ma paye, je la dilapide en seulement 1 ou 2/3 jours.  
Je souhaite arrêter complètement les jeux en ligne et ne pas seulement "diminuer" car je sais que cela ne fonctionnerai pas.

Si vous avez des conseils /partage d'expériences pour apprendre à gérer ces pulsions, je suis preneur.

Profil supprimé - 03/06/2021 à 20h07

Salut Lacaz69,

Cela fait un mois que j'ai arrêté de jouer. Ce n'est pas grand chose mais j'étais un joueur compulsif. J'ai perdu ma copine par la faute du jeu

La 1ere chose à faire tant que tu as contact avec ta copine:

- T'indire de jeux via ANJ, je te conseille courrier électronique cela va plus vite (fait la démarche avec ta copine).

Ensuite en parler, c'est la clé de la réussite! Je t'explique:

- Ma famille qui est là pour te soutenir  
- Tes amis qui seront toujours à tes côtés dans les bons comme dans les moments compliqués

Tu verras que en parler cela t'aide énormément: Les amis c'est bien pour les soirées les rigolades, mais aussi surtout dans les mauvaises passes. Ne crois pas que tu es seul.

Après je vais voir une addictologue aussi une fois par semaine pour m'aider.

Si tu as besoin de discuter n'hésite pas.

Profil supprimé - 04/06/2021 à 21h58

Salut tout d'abord merci à tous pour vos messages, ça va un peu mieux avec ma copine même si c'est pas la grande joie, je me suis interdit de tout les sites déjà mais je paris au bureau de tabac de mon village et je joue

aussi au casino en ligne j'essaie d'arrêter ou de au moins réduire mais je n'y arrive pas vraiment j'ai pas joué aujourd'hui mais grand fan de rugby je sais que je n'arriverais pas à ne pas jouer demain au vus des matchs Merci à tous

Profil supprimé - 08/06/2021 à 20h00

Salut Lacaz!

Est ce que tu t fais interdire de jeux?

As tu parler a tes amis de tes problèmes?

Je suis ancien joueur de rugby et gros fan, pour moi le rugby a toujours été le seul sport ou je n'ai jamais parié car c le sport le moins médiatique dans les jeux